

あつべつ

なんでも

イチバン

中学校体育大会が
開催中です

札幌市中学校体育連盟選手権大会（中体連）が七月一日から二十五日にかけて開催されました。

男女共にバレーボールで、厚別区の代表として全市大会に臨んだのは、厚別北中学校（岡豊校長・生徒数七百四十六人）です。

平成十年に開校した厚別北中は、区内では一番新しい中学校。母体となった信濃中と厚別中の伝統を受け継ぎ、部活動が盛んです。加入している生徒は、体育系、文化系を合わせて八割を超えています。二年連続で全国大会に出場している男子バスケットボールをはじめ、吹奏楽、合唱などでも優秀な成績を収めています。今年は、ソフトテニスと女子バドミントンが全道大会に出場します。区内では同校にしかない男子バレーボール部。「目標は全国大会」というキャプテンの武本広夢君（三年）を中心に試合を勝ち抜き、惜しくも決勝で敗れたものの、昨年に続き、全道大会に出場します。女子は、地区大会では、一セットも落とさずに優勝し、全市大会に臨みましたが、



バレーボール部の皆さん

そこでは予選敗退と残念な結果でした。「先輩や仲間たちから学んだことを、コートで力いっぱい表現できれば、負けたとしても胸を張っていい」と女子バレーボール部顧問の土田英之先生は話します。
今年の全国大会は、八月十七日から道内各地で開催されます。厚別区や札幌市の選手たちの活躍を期待しています。

区役所掲示板

— 区役所オススメ講座 —

介護保険制度・老人医療制度
出前講座

地域で子育て応援を

出前講座は、介護保険制度や老人医療制度について、区内に居住または勤務するおおむね十人以上の団体を対象に行っています。厚別区の保健福祉サービス課の職員が出向き、制度や業務内容などについて詳しく説明します。団体の活動などに合わせ、理解を深めてもらうことを目的としています。

子育てには、家族や友だち、そして地域の人たちの支えが必要です。講演や交流会などに参加してみませんか。

●子育て応援セミナー

「子どもの心を豊かに育てる」

九月三日開催（詳しくは区民のページ
Fページをご覧ください）

「思春期の子ども&性教育」

十月十八日開催（詳しくは十月号のお
知らせをご覧ください）

●子育て実践セミナー

「マザーリング・じゃんぷ」

赤ちゃんとお母さん、地域の人たちが一緒に、ソフトエアロビクスや交流会で楽しめます。

九月二十六日開催（詳しくは九月号の
お知らせをご覧ください）

●詳細

厚別保健センター ☎(011) 881-1881

厚別区では、健康や福祉、子育てなどさまざまな講座を開催しています。開催日などについては、お知らせのページに掲載しますので、皆さんも利用してみたいかがでしょうか。

出前講座



マザーリング・
じゃんぷ

●詳細・申込

保健福祉サービス課地域福祉係

☎(011) 2400内線342、FAX(011) 018-06

✉atsushifukukucity.sapporo.jp